

Das andere Gesicht von Bern: eine zauberhafte und kulturelle Stadt



<http://switzerland.isyours.com/e/guide/b1>



<http://www.fachkom.ch/news-details/items>

« Die Altstadt Berns begeisterte schon Goethe. Er sprach von den schönsten Gassen der Welt »¹

Bern ist vor allem bekannt als die Hauptstadt der Schweiz und nicht so sehr für ihr mittelalterliches Kulturgut und vielleicht noch weniger für ihr Paul Klee Zentrum. Entdecken Sie das UNESCO-Welterbe, die Altstadt von Bern, entspannen Sie sich in den gepflasterten Gassen und genießen Sie danach die eindrucksvollste Sammlung von Werken des schweizerischen Malers Paul Klee.

« ...Das ist der glücklichen Stunde Sinn: ich und die Farbe sind eins. Ich bin Maler ». Paul Klee²



⁴http://blog.baustil.ch/20050901_paul-klee-zentrum-bern.html

Programm

Datum : am 15. Dezember 2012

Abfahrt um 09h15 (Genf), Ankunft um 10h56 (Bern)

11h15 – 13h00 : ein Spaziergang durch die Altstadt

13h15 – 14h30 : Mittagspause am Weihnachtsmarkt (Münsterplatz) : Fondue, Glühwein, Pfefferkuchen

15h00 – 17h00 : Besichtigung des Zentrums Paul Klee

Rückfahrt - Abfahrt um 17h34 (Bern), Ankunft um 19h15 (Genf)

¹<http://bern-altstadt.ch/>

²<http://www.bk-luebeck.eu/zitate-klee-paul.html>

Das andere Gesicht von Bern: eine zauberhafte und kulturelle Stadt

Stellen Sie sich mal vor...

... Sie gehen durch die kleinen Berner Straßen mit schönen und süßen Geschäften spazieren, wo man die gesellige, weihnachtliche Stimmung und die leckeren deutschschweizerischen Spezialitäten riecht!!!



(wiesner-rene.ch)

Richtig, Bern ist vor allem dafür bekannt, die Bundeshauptstadt der Schweiz zu sein. Jedoch besitzt sie auch eine unglaubliche Kultur mit vielen Museen und ihrer Altstadt, die auf der Welterbe Liste der UNESCO steht. Sie hat viele wichtige und interessante Bauten und Sehenswürdigkeiten, wie das Bundesrathaus, die Universität Bern, den Rosengarten, das Einsteinhaus oder das Paul Klee Museum.

Unsere Tagesexkursion bietet die Gelegenheit dazu, diese interessanten Orte und Bauten gratis zu sehen, traditionelle, günstige Gerichte zu probieren, und danach das Paul Klee Zentrum zu besuchen.

Paul Klee ist ein bekannter Maler, der im Bereich der Schweizer Kunst wichtig ist. Bei seinem Schaffen wurde er von Goya und Ensor beeinflusst. Die Gelegenheit, seine komischen, und nachdenklich stimmenden Werke zu sehen, ist etwas, was man sich nicht entgehen lassen sollte.

Er hat verschiedene Mittel und auch Stile benutzt, um provozierende Werke zu schaffen. Bestimmt würde es sich sehr lohnen, eine Führung zu machen, um mehr über seine Ideen zu erfahren.



(kaitehtesblog.blogspot.com)

Wenn Sie den weihnachtlichen Zauber in einer wunderschönen alten Stadt entdecken wollen, aber auch mehr über einen revolutionären Maler wissen möchten, dann ist unser Projekt das Beste!!!!